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意　見　の　概　要

・委嘱状の交付（６名：欠席者２名については後日交付）
・１学期（前期）同様、２学期が終わるこの時期に学校運営協議会委員
の皆様の忌憚のないご意見をいただきたく実施することに同意を得た。
・１２月中に保護者アンケート（後期）と教職員の学校評価を実施し、そ
の結果も評価用紙と同時に郵送するので、これまでに校内巡回、授業
参観の際に気が付いたことも含め学校評価の判断材料にしていただき
たい。評価用紙については、１月上旬に郵送し、同月２４日（金）までに
提出をお願いした。

・どのクラスも特徴的で、のびのびと学習している。（森　会長）
・階段や廊下、踊り場の照明が点灯しているところと消灯しているところ
があったが、階段やその踊り場などは安全面から見ても点灯しておいて
もいいのでは。（節電等の理由もあるが）（山﨑委員）
・生徒指導において、児童に対して褒めることと叱ることとの線引きが難
しい。小学校の先生は非常に上手な気がする。掲示物の工夫（誰に見
せたいものなのか、児童であれば目線を低くした場所に表題を貼るなど
の工夫が必要。（増田委員）
・以前に「やなぎまつり」を見学させてもらったが、児童が多様にタブレッ
トを使いこなしていることに驚いた。半面、情報モラルや昨今のSNSの使
用について外国では規制が法律で決められるような時代である。使用
についてのメリット・デメリットについて児童に教育する必要がある。（田
村委員）

・坂戸市は児童生徒に対して給食費の無償提供を行っている。（校長）
・自校給食のため、温かさも提供できるので素晴らしい（森　会長）

・区長会を中心に、片柳小学校通学路の「スクールゾーン化及び速度制
限表示」について地域へ働きかけている。子供たちの安全のために設
置設定に向けて進めていく。下校指導やパトロールにおいて、登校に慣
れてきたのか、ケンカしながら下校している児童がいた。けんかを止め
る際にもどう声掛けしたらいいか迷うこともある（山﨑委員）
・夏の時期に台風やゲリラ豪雨により、児童下校についての対応を「誰
が、どのような基準で、誰が決定しているのか」（森　会長）
　→　基本的には各校の管理職が天気予報や雨雲の動き等をインター
ネットで逐一情報収集して判断を行う。同時に、中学校区など近隣校の
対応状況等も確認し、教育委員会とも連携を取りながら校長が判断をす
る。下校時刻を変更する場合や急速な天気変化に備えて保護者による
下校見守りをお願いする場合は、メール配信等にて保護者に連絡を
行っている。各家庭の状況は様々なので（例：児童が通常より早めに帰
宅した場合に家族が不在の家庭があり、子供が家に入れない等）決定
に関しては非常に難しい。（校長）

会　　議　　録
坂戸市立片柳小学校　第３回学校運営協議会（給食試食会）

令和  ６年　１２月　１０日（火）
（開会）１１：３０　　　　　　（閉会）　１３：３０

坂戸市立片柳小学校　図書室

森会長　山﨑委員　田村委員　増田委員
北原校長　勝又教頭

・学校評価（前期）のまとめについて（関係者評価者回答分）
・学校評価（後期）見本
・すぐーる入会方法
・前期保護者アンケートの結果について
・県学調の結果について
・学校だより（１学期末号～１２月の写真掲載部分のみ）

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

（２）校内巡回・授業参観

鎌田委員　堀越委員　堀江委員（転居のため退会）

　・　堀江委員の辞任（転居による）について連絡
（１）学校評価について
（２）校内巡回・授業参観
（３）給食喫食・感想について
（４）その他

（３）給食喫食・感想について

（４）その他

（１）学校評価について
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